

FAITS DIVERS

Une enquête ouverte après une rixe à la Foire aux plaisirs

BORDEAUX L'intervention de la police et des secours à la Foire aux plaisirs de Bordeaux, aux Quinconces, n'est pas passée inaperçue, dimanche, en fin d'après-midi. Une rixe venait d'opposer un nombre important de personnes. Un petit garçon âgé de 4 ans et un homme de sa famille ont été blessés dans des circonstances qui doivent encore être éclaircies. Les deux victimes ont été prises en charge par les secours. L'enfant, qui souffre d'une suspicion de fracture, a été le plus sérieusement touché. Tout aurait débuté par un différend au niveau d'un stand de nourriture et de boissons, entre une famille et des employés. Le ton serait monté. D'autres personnes auraient pris part au conflit et des coups auraient été échangés. Une enquête a été ouverte et confiée à la permanence judiciaire de la Sûreté départementale.

Interpellation sur un point de deal aux Aubiers

BORDEAUX De la résine et de l'herbe de cannabis pour un poids total de 670 grammes. Des billets pour un montant global de 600 euros. Tels sont les éléments qui ont été retrouvés sur un jeune homme âgé de 20 ans, arrêté aux abords d'un point de deal, dans le quartier des Aubiers, à Bordeaux, dimanche, en fin de matinée. La police est intervenue à cet endroit qu'elle surveillait depuis un



Un jeune homme de 18 ans tombé dans la Garonne a été secouru par les pompiers et les policiers, dimanche soir. ILLUSTRATION ARCHIVES THIERRY DAVID / « SUD OUEST »

certain temps. À l'arrivée des agents, deux hommes étaient sur place et ont tenté de prendre la fuite. L'un a pu être rattrapé. Ramené au commissariat central de Bordeaux où il a été placé en garde à vue, le jeune homme doit être déféré au parquet, aujourd'hui. L'enquête a été confiée à la permanence judiciaire de la Sûreté départementale.

Un adolescent arrêté après un vol de collier à l'arraché

BORDEAUX Il était autour de 5 heures du matin, hier. L'heure à laquelle se vident les établissements de nuit du côté des bassins à flot, à Bordeaux. Une jeune femme de 19 ans marchait sur le quai de Bacalan quand elle a croisé un adolescent qui lui a sauté au cou. En un éclair, le

jeune homme s'est emparé du collier de sa victime, sans commettre de violence, et a pris la fuite. Rapidement alertée, la police a retrouvé un suspect, non loin de là. Interpellé, cet adolescent qui indique avoir 15 ans mais n'a pas de papiers le prouvant, a été ramené à l'hôtel de police de Bordeaux et placé en garde à vue. Il devra s'expliquer prochainement devant la justice des mineurs.

Un jeune homme repêché dans la Garonne

BORDEAUX L'alerte est tombée vers 21 heures, dimanche : un homme venait de tomber du pont de pierre dans la Garonne, à Bordeaux. D'après les premiers éléments, il aurait sauté. Pompiers et policiers sont aussitôt intervenus. Le jeune homme, âgé de

18 ans, a pu être récupéré dans l'eau, par les secouristes. Légèrement blessé, il a été transporté à l'hôpital Saint-André.

Rave party sauvage : les organisateurs convoqués

CABANAC-ET-VILLAGRAINS La musique s'est tue en fin d'après-midi, dimanche. Au milieu des bois, dans une ancienne carrière éloignée de toute habitation, autour de 150 fêtards s'étaient retrouvés depuis la veille pour une rave party sauvage, dans la petite commune de Cabanac-et-Villagrains. Ce sont des chasseurs qui ont donné l'alerte, dans la journée de dimanche. Une trentaine de gendarmes ont été mobilisés pour sécuriser le site et contrôler les participants. Ils ont relevé trois conduites

sous stupéfiants, trois sous l'empire d'un état alcoolique, une détention de drogue et plusieurs infractions routières, liées notamment à la circulation sur des pistes forestières. Les organisateurs ont également été identifiés et sont convoqués à la gendarmerie, pour s'expliquer. Le matériel de sonorisation et un camion ont été saisis.

Trois vols à la roulotte et un suspect arrêté

LACANAU Les faits ont été découverts par les victimes dans la matinée hier : ces propriétaires de voitures stationnées à Lacanau ont eu la désagréable surprise de découvrir que leurs véhicules avaient été fracturés et fouillés. Trois autos avaient eu droit au même traitement. Un peu de numéraire avait été dérobé dans l'une. Alertés, les gendarmes ont rapidement retrouvé un suspect, interpellé vers 13 heures. L'homme a été ramené à la brigade et placé en garde à vue. Il s'y trouvait toujours dans la soirée.

Un cycliste succombe à un malaise sur la route

LUDON-MÉDOC Un cycliste de 56 ans est mort des suites d'un malaise sur la route, hier, à Ludon-Médoc. L'alerte a été donnée vers midi. Le quinquagénaire venait d'être pris d'un malaise et avait chuté sur l'asphalte. En arrêt cardiorespiratoire à l'arrivée des secours, il n'a pas survécu, malgré des tentatives de réanimation. La gendarmerie a procédé à des constatations sur place.

CITOYENNETÉ

20 jeunes chez les Cadets de la gendarmerie

Créée dans le cadre du Service national universel, l'association les Cadets de la gendarmerie de Gironde vise à promouvoir le sens civique des jeunes

Cohésion, brassage social et territorial, culture de l'engagement, rudiments de la vie militaire... En France, le parcours citoyen des adolescents visant à leur transmettre un « socle républicain » a été complètement revisité pour aboutir au nouveau Service national universel, (SNU) pour remplacer la journée de défense et citoyenneté (JDC).

Le SNU se déroule en trois phases. La première consiste en un séjour de cohésion de deux semaines, organisé l'été dernier à Carcans (Gironde) par la préfecture pour 200 jeunes venus de toute la France. Créée en 8 mai 2021 dans le but d'accompagner la seconde phase, celle de la réalisation d'une mission d'intérêt général, l'association des Cadets de la gendarmerie de Gironde (1) accueille cette année sa première promotion.

20 jeunes - sur plus de 75 volontaires - ayant choisi d'effectuer ce parcours en gendarmerie ont donc été recrutés. « Un samedi par mois, en tenue et en groupe, ils vont découvrir les valeurs de respect, d'esprit d'équipe et d'engagement au service des autres », explique Na-



L'activité sportive est présente. GENDARMERIE DE GIRONDE

dège Aupetit, gendarme réserviste chargée de la communication de l'association.

Un brevet à la fin

La première promotion a été saluée lors d'une cérémonie à la caserne Battesti à Mérignac, a découvert à Bouliac (Gironde), le fonctionnement d'une compagnie et d'un escadron de gendarmes mobiles, participera dans l'année à la commémoration du 11-Novembre ou à un stage de maintien de l'ordre à Saint-Astier (Dordogne), s'est essayée aux rations de combats, fera de la collecte alimentaire,

se rendra dans un Ehpad, participera à un conseil municipal des jeunes à Salleboeuf, découvrira le tribunal judiciaire de Bordeaux et le Sénat, prendra part à des actions de prévention de Sécurité routière à Castillon-la-Bataille et de développement durable à Saint-Émilion...

Un « Brevet des cadets » de la gendarmerie sera délivré à l'issue. La troisième phase, d'engagement, est facultative mais permet à certains de s'engager dans la réserve voire de devenir gendarme.

Florence Moreau

(1) cadetsgendarmerie33@gmail.com

Idée cadeau de Noël !
DÈS DEMAIN, RÉSERVEZ VOS PLACES POUR MARSEILLE

Week-end du
 8-9 janvier 2022

BORDEAUX MARSEILLE

GIRONDINS DE BORDEAUX VS DROIT AU BUT

GIRONDINS.COM |